

Chers parents, chers élèves,

L'année étant bien en route, nous vous prions d'être vigilants par rapport à l'oubli de matériel à la maison. En effet, nous ne recevrons plus de livres ou autres à remettre aux élèves en cas d'oubli.

Seuls des items essentiels comme des lunettes de vue seront acceptés.

Nous vous rappelons aussi que tout médicament que prend votre enfant, même si c'est pour une courte durée, doit être remis par un adulte responsable directement à l'infirmerie.

Merci de votre coopération.

Cordialement,

L'équipe de direction